
DICIAMO TUTTI BASTA … 
Come abbiamo visto analizzando il testo della "Convenzione" (clicca il link seg.  per leggerla : 
http://comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/bozza%20convenzione%20consorzio-comuni_26.11.15.pdf ) il punto "m" prevede che il Consorzio possa fare di tutto, basta che la richiesta sia fatta da alcuni consorziati.                          Orbene, in questo momento in cui Comuni e collaborazionisti, dopo aver "bruciato" Gervasoni e dopo aver iniziato a frapporre ostacoli alla attuale "cordata" di imprenditori di Darfo e Lumezzane, lorsignori e Polonioli si apprestano a tenere in vita la MSA srl con tutto l'accumulo di debiti                                             … a proposito : ora chi li pagherà ? … Pantalone ?                                                                                                                                             
Il dott. Polonioli a cosa e a chi ha pensato? Chissà… !           
BASTA con  Ia continua ed illegale richiesta dei  100 € ad appartamento  nelle assemblee condominiali  per ripagare i danni che hanno fatto, chi ha voluto e gestito  la MSA per questi 4 anni se ne assuma in toto le proprie responsabilità !  Riportiamo qui sotto l’articolo di Brescia oggi del 3 agosto che evidenzia anche l’ammontare delle perdite dei primi tre anni pari a 578.584 €,  cui vanno sommate quelle del 2016, non inferiori ai 200.000 €.  
Gli impianti sono stati riconsegnati al curatore, si lasci ora che coloro che in proprio hanno chiesto di poter investire lo possano fare senza condizionamenti, …e questo è ciò che vuole il libero mercato e soltanto così Montecampione si potrà risollevare !! 
Orbene, guarda caso, proprio ora, iniziano come d'incanto i soliti siparietti di conosciutissimi " sconosciuti" che hanno la solita originale ricetta per Montecampione : solo se fanno tutto i consorziati, se solo si mettono insieme, solo se pagano tutto loro,  si possono risolvere tutti i problemi (anche gli alberghi !). Dall'iniziativa dei volenterosi al sostenere che dopo debbono contribuire tutti i consorziati attraverso il Consorzio  il passo è breve e già sperimentato per l'appunto con la MSA srl. 
E guarda caso tra gli odierni protagonisti di questo ennesimo siparietto per attaccarsi all'osso Consorzio,    ci sono sempre loro,  compreso quel Daminelli, proprio colui che dovrebbe difendere gli interessi dei CONSORZIATI Montecampionesi, ma  che si nasconde dietro le parole dei più cari amici, del resto lo ha già fatto altre volte in passato.  Basta andare sulla pagina FACEBOOK "Io vado a Montecampione",( …dove tra l’altro non si dovrebbe parlare della politica di Montecampione), per verificare cosa sta effettivamente 
risuccedendo   e riflettiamo sul perché nella "Convenzione" gli stessi lorsignori  hanno inserito il punto "m" !!! 
Sono proprio dei furbi ... "da paura" !!! 
Noi del Comitato ribadiamo, per essere chiari in maniera estrema, che il Consorzio in nessun modo deve essere coinvolto, ma non debbono nemmeno essere coinvolti i singoli condomini nelle assemblee condominiali. Non è cosa. 
E continuiamo tutti a dire BASTA ! 
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